

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **67 (1922)**

Heft 10

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

LXVII^e Année

N^o 10

Octobre 1922

La sixième arme¹.

LA LIMITATION ET LE CONTRÔLE DES ARMEMENTS.

La limitation des armements n'est plus une question morale et politique seulement. Le délabrement des finances publiques dans tous les pays du monde en a fait une nécessité pressante, puisqu'il faut sans cesse comprimer les budgets, en rogner tous les chapitres, crédits militaires y compris. Cette réduction des crédits affectés au chapitre « guerre et marine » entraîne ainsi une réduction *ad libitum* des effectifs et des armements ; encore ces crédits sont-ils fonction des charges militaires plus ou moins lourdes qui pèsent sur chaque Etat.

La paix, dans la précarité où l'a laissée le traité de Versailles ou l'exécution de ce traité (les deux points de vue se soutiennent également), est pour longtemps une paix armée.

I

Le problème des armements n'en reste pas moins une préoccupation très vive au point de vue international. On se souvient des allusions faites à ce propos lors de récentes conférences qui cependant portaient en grandes lettres l'annonce « économiques ». La III^e Assemblée de la Société des Nations s'est longuement occupée de la question pour terminer en remettant à des temps meilleurs un ordre du jour aussi délicat.

Dégageons des comptes rendus de la Société des Nations (3^e commission) ce que l'on peut en dégager.

Une tendance à l'établissement d'un équilibre militaire

¹ Voir livraison de septembre 1922.